



月刊 あおぞら

文責：児童デイサービス「あおぞら」・小川千恵

7月の「あおぞら」のいろいろをお伝えします！（平成30年8月）

7月20日から夏休みでしたが、とても暑い日々でした。後半も体調管理に配慮していきます。

7月のできごと

製作活動

- ・花火・・・2本の紙テープを直角に貼り合わせ交互に折り曲げたジャバラのテープやキラキラモール、黒のシートをひっかけて虹色の線の出る「レインボーペーパーシート」など様々な素材で花火をさかせてみました。
- ・風鈴づくり・・・ペットボトルを半分に切ってふたの部分を吊るしシールを貼ったり好きな絵を描いたりしました。
- ・ネブタ絵づくり・・・下絵を筆でふちどり色づけしました。筆の使い方も次第に上手になりました。



映画上映&保護者懇親会

7月3日（火）

映画「ぼくはうみがみたくなりました」は身につまされるものがあり涙が止まらない方もおられました。何度見ても都度気づきのある映画です。昼食をとりながらの懇親会も楽しくあっという間の時間でした。参加くださった皆様ありがとうございました。

ひろば夏まつり

7月25日（水）

「開会式」ではポンポンを手にダンシングヒーローやバナナくん体操のダンスを披露してくれました。昼食用にカレーや焼きそばを買い、午後はくじやヨーヨーつり、棒パン焼きなど楽しみました。

ふれあい館活動

7月27日（金）

恒例の「カレーづくり」今回はマカロニサラダも作りました。野菜を切ったり炒めたり of 全行程を皆ほぼ体験するまでになりました。切る時は小学生は子ども用軍手をはめてやっています。午後は広い講堂で「あおぞらオリンピック」で元気に走り回りました。

せせらぎ公園での水遊び

むつ市並川町にある上水道管理センターに近接した小荒川に青森県が整備した水と親しめる公園です。流れのある川に入って歩き回るだけでも少しスリルもあり夏ならではのひとときです。

スタッフ会議から

ヒヤリハット&ニヤリグッド報告

- ・友だちの名前を呼びすてにすることについて「さん」「くん」をつける声かけをすることを話し合いました。
- ・オヤツの配膳用のワゴンの運ぶ係を重ねるうちに慎重に運ぶことができるようになりました。

8月の予定

- ・ブルーベリー狩り（あべらベリー苑）とトントウビレッジ・・・8月1日（水）
- ・カラオケ・・・8月7日（火）
- ・ふれあい館活動・・・8月9日（木）10日（金）
- ・青森県立三沢航空科学館見学・・・8月17日（金）
- ・田名部まつり見学・・・8月20日（月）